

# もりのクマ通信

2024.3.28

七谷保育園

地域の皆さんに、子どもたちや園の様子をもっともっと知ってほしいと願って発行しています。

桜のつぼみも少しずつ膨らみ、ほのかに色づいてきました。開花はもうすぐそのようです。

ぽかぽかと暖かい春の日差しに包まれた保育園には、毎日、子ども達の元気な笑い声とかわいい歌声が響いています。「さーくらさいたらいちねんせーひとりでいけるかな♪」と、ひとりわ希望溢れる歌。年長児の元気な歌声は、日に日にウキウキ感を増し、小学校入学へのワクワクな気持ちが伝わってきます。その歌声は自然と胸を熱くさせ、目頭が熱くなっています。「おめでとう！」と、小学校へ送り出したいという気持ちと「もう少し、かわいい子どもたちと一緒に過ごしたい」という気持ちの入り混じる3月でした。

さて、今年度は5名の子ども達が卒園します。大きく翼を広げ、大空へと元気に羽ばたいて行ってくれることと思います。

## お楽しみ遠足

3/8 3歳以上児はトキみてと寺泊水族館へ“お楽しみ遠足”に行って楽しんできました。



トキの卵や、  
羽を触って  
「ちょっとお  
もしいね」「さ  
らさらだね」  
と、貴重な  
体験をして  
きました。



## ありがとうの会



3/19 おじいちゃん、おばあちゃんにおいでいただき、子ども達の活動の様子を見てもらいました。

合唱や遊戯を見てもらったり、一緒にふれあい遊びを楽しんだり、“ありがとう”的気持ちを伝えたりして過ごしました。

## らいおん(年長児)組 おわかれ遠足

3/21 らいおん組は5人で話し合って決めた新潟県立  
自然科学館へ、“おわかれ遠足”に行ってきました。  
仲良し5人で楽しい思い出を作っていました。



元気に一年を過ごして、心も体も大きくなりました。

## 未満児も元気いっぱい

未満児も外遊びを楽しんだり、  
製作をしたりして過ごしました。



七谷保育園の子どもたちが、元気に安全に健やかに保育園生活を送ることができるのは、保護者の皆さん、地域の皆さんのご理解ご協力があってのことと感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行して、もうすぐ1年が経ちます。規制や制限が緩和され、コロナ渦前の生活を取り戻してきているとは言え、感染症がなくなるわけではありません。普段からの感染予防の心がけが大切と思います。

子ども達が元気に活動し、活躍する姿を見ていただける機会を、もっともっと増やして行きたいと考えています。

令和5年度は本当にありがとうございました。令和6年度もどうぞよろしくお願ひいたします。